



COMMUNIQUE

Pour faire suite à la décision du Bureau Directeur de la FFHB communiqué ce jour, la Ligue de Handball des Pays de la Loire rappelle à tous les licenciés et clubs, qu'ils soient nationaux, régionaux ou départementaux que **toutes les compétitions de Handball se déroulant sur le Territoire des Pays de la Loire sont suspendues à compter de ce jour et ce, jusqu'au 5 avril inclus.**

Il appartient à chaque club, chaque licencié et parent, de prendre toutes les mesures propres à réduire les risques de contagion.

En ce sens, entraînements, réunions, stages, formations et rassemblements de tous ordres devraient être suspendus.

Dans les prochains jours et en fonction de l'évolution de la situation, nous reprendrons contact avec tous pour vous informer des suites à donner aux compétitions.

A Segré, le 12 mars 2020.

Serge LARCHER
Président de la Ligue

Pierre SIONNEAU
Président de la COC